
REQUERIMENTO Nº. 046/2015, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 10 de Novembro de 2015, 

Autoria:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível, nos informe ATRAVÉS DE 
CERTIDÃO ou DOCUMENTO EQUIVALENTE qual a previsão de 
reinauguração do Estádio Municipal “Zé do Prato”, situado nesta cidade e 
comarca. 
 
JUSTIFICATIVA: Assim como é do vosso conhecimento referido 
logradouro público é um dos mais importantes espaços voltados às 
práticas esportivas e que, recentemente, recebeu uma reforma 
importantíssima. Via de conseqüência, a população espera ansiosa por 
poder dispor do referido local tanto que, desta feita, questiona este 
Vereador a respeito desse momento tão aguardado. Esperando poder 
prestar esta informação a todos nossos munícipes é que aguardamos 
pelo posicionamento do nobre alcaide municipal. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 10 de Novembro de 2015. 

 
 

 

 

ANTONIO LUIZ RODRIGUES - Vereador 


